

# 千鳥福祉社会サマーフェスタ2015、多くの皆様のご理解・ご協力に感謝いたします。

2015. 協賛金(企業)

会社名
1 クリエイティブプロダクションアドス
2 天野板金工業所
3 伊藤忠エネクスホームライフ西日本
4 えさし生花店
5 神谷鉄筋
6 木佐設計
7 岸本農園
8 協同組合建築技術センター
9 協和警備保障
10 クミアイ石油
11 山陰ヤカルト販売
12 島根電工
13 新和設備工業
14 大京自動車
15 千鳥福祉会 家族会
16 司建設
17 中村茶舗
18 日交整備
19 日清医療食品
20 ノア
21 浜松不動産
22 福間商事
23 富士見自工
24 双葉タクシー
25 松江工業OB会
26 松江土建
27 松江包装資材
28 松本金物建材店
29 三浦工業
30 ミック
31 安島工業
32 ユニコン
33 吉谷
34 ワイズ工業
35 和光工業
36 和幸電通
37 和幸冷温
38 ワタキューセイモア
39 細久リネン

2015. お祝・協賛金(個人)

氏名
1 石倉貢
2 石飛孝
3 石橋宣治
4 石橋道夫
5 石橋光枝
6 伊藤立身
7 井上鉄正
8 井上寛己
9 大西頼宜
10 角田祐吉
11 斎藤菊一
12 仙田節子
13 田村敏之
14 長野武
15 野津篤
16 野津福市
17 長谷川暁一
18 平野利政
19 筆谷美佐子
20 細田剛
21 宮廻美佐子

2015. ボランティア名簿

名前	人数
1 安部茂子	9
2 WAIWAIクラブ	
3 井上喜代美	
4 江藤恵美子	
5 オールウェイズ	20
6 千鳥福祉会家族会	12
7 門脇美鈴	
8 河瀬強	
9 川津クラブ	9
10 志直昭文	
11 島根総合福祉専門学校	1
12 島根大学	2
13 島根電工	10
14 新和設備工業	10
15 チームイースト	4
16 ドリニティカレッジ出雲医療福祉専門学校	6
17 中西涼	
18 日清医療食品	14
19 野津恵治	
20 野津進	
21 野津達巳	
22 原田朋子	
23 東出雲婦人会	2
24 富士見自工	1
25 双葉タクシー	1
26 平成ニュータウン子供会	5
27 ほほえみの会	4
28 松江工業高校	27
29 松江清心養護学校	4
30 松江土建	8
31 松江包装資材	1
32 松江養護学校	6
33 山口真由美	
34 山崎香里	
35 山崎智恵子	
36 吉谷	2
37 米子ベリエ	5
38 レインボーフォーラム	
39 和幸電通	10
40 和幸冷温	4

2015. 祝・協賛品 (敬称略)

氏名
1 遠藤昭男
2 日清医療食品
3 井上喜美子
4 東出雲婦人会
5 大井町有志
6 小山省
7 山陰合同銀行

2015. バザー品

氏名
1 アイカム
2 足立勝美
3 安部和喜
4 安部茂子
5 石飛孝
6 板垣建設
7 伊藤立身
8 伊藤忠エネクスホームライフ西日本
9 井上喜美子
10 大橋知徳
11 古藤彰代
12 梶谷京子
13 鹿島愛孝視
14 門脇一富
15 鎌瀬亜好
16 クミアイ石油
17 小林 博
18 権田富子
19 佐伯貴子
20 忠政ひとみ
21 滋野和政
22 新和設備工業
23 田中多恵子
24 寺本公仁
25 長嶺幸恵
26 中村文男
27 野田こずえ
28 野々村登
29 林悟
30 原商
31 はらぶん
32 平江道江
33 福井知子
34 前島由紀子
35 横戸孝之
36 松江土建
37 松下さま
38 松本金物建材店
39 宮本光子
40 宮本智徳
41 村松英明
42 山口知慶
43 山田喜久雄
44 和幸冷温

## 島根電工(株)さんによるボランティア活動



▲近隣清掃  
フェスタの翌日、地域への感謝の気持ちを込めて。



7月25日(土)島根電工の約20名の社員さんにより、当法人の各事業所内に設置してあるエアコンフィルターや換気扇の掃除をしていただきました。当日は大変暑い中で大変だったと思いますが、テキパキとした行動で広範囲にわたり普段行き届かない所をきれいにしていただきました。本当にありがとうございました。

## Leaving Care News 2015.10.01 No.124

〒690-0814 松江市東持田町1415  
社会福祉法人 千鳥福祉会  
TEL0852-24-8820(代)FAX0852-24-8825  
障がい者支援施設 持田寮  
多機能型事業所 ワークセンターフレンド  
多機能型事業所 L.C.C.ういんぐ  
共同生活援助事業所  
居宅介護等事業所 千鳥福祉会ケアセンター大空  
相談支援事業所 ひまわり  
放課後等デイサービスぱすてるぱすてるびいす  
URL http://www.9.ocn.ne.jp/chidori/  
E-mail chidorifukushikai@luck.ocn.ne.jp



L.C.C.ういんぐ 永岡 悟

## 虐待防止・権利擁護研修

講師/佐藤法律事務所  
佐藤 力 先生

で日常茶飯事起こりうる小さな目に見えない虐待についてどう対応すべきか、もしかしたらまあいいかで終ってないか等、よくある事に視点をおきました。

大切な事は3つ、①見て見ぬふりをしない②通り一遍の対応もいけない③一人で背負いこまない事、そして通報は必ずする。今回通報するのに証拠確認は必要ないとの話を聞き、安心して現場職員として報告、通報が出来るのだと思いました。またこの研修で佐藤先生と出会えたことが今後、私たちにとって大変強く思えてとても実のある研修だったと思いました。

今年度権利擁護委員会として6月27日、29日、7月7日と研修を行いました。  
この研修でたくさんの職員、保護者様に参加して頂き、虐待について皆さんの関心度が高い事をあらためて実感しました。日頃私たちとあまり関わりがない法的立場から弁護士の佐藤力先生をお迎えし障がい者虐待防止、対応に関する法的理解をとても分かりやすく教えていただきました。  
最近ではテレビ、新聞等で日々当たり前のようになってしまったが如きのニュースが報じられています。この研修では日頃自分たちの業務の中

人でしかできない、支え合つこと。それが祭り。



## ホーランエンヤ フレンド 上田 雅晴

▲松江市健康福祉課  
西村次長様より、心にひびく  
励ましのご挨拶を頂きました。

今回のコンセプトは派手に行こうということで、船体の全面塗装と飾り付けを変えました。また演技も歩き踊り、そしてステージは役者を船上ではなく船の前で、太鼓さんは4人と華やかさと迫力を出す様に試みて見ました。

この度の練習は7月上旬まで体育館が使用出来ず、自主製品棟で仮設の船で本番のイメージがしづらいものでしたが、参加利用者様も職員の皆様も限られた時間の中で一生懸命取り組みをして頂きました。本番で唄い手が少なく、もう少し多いと迫力あるステージになると思いました。ご協力頂きました各関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

## 千鳥福祉会の店 共同生活援助 遠所 三津江

千鳥福祉会の店を担当しました。喫茶コーナーでは、毎年この時期が近付くと1か月前から家族も巻き込んでの試飲に明け暮れて創作ジュースの出来上がりです。また、夏の夜にはやはりこれでしょ!と始めた生ビール。また、自主製品、手作り創作品のコーナーには、パン、ボランティアさんの手作りアクセサリー(子供たちのファンができています)、利用者さんの創作品、保護者様から頂いた野菜、その他職員、そのご家族様など多くの方からご協力いただき、バラエティに富み何でもありのお店です。今年は場所が変わったことで思わず反響があり、皆様にちゃんと認知して頂いていたことを改めてうれしく思いました。「来年は自分の店を!」と思う方、手を挙げてください。楽しいですよ!



△サマーフェスタの売り上げの一部を  
松江市東持田町振興協議会に寄付いたしました。



## 縁日ブース

持田 寧 梶谷 大

縁日担当として携わり、今年で3年目となりました。毎回感じるのはボランティアの皆様のありがたさです。これまで、特に大きな問題なく祭りを終え今年も迎えましたが、当日の店舗をお願いした松江工業高校の生徒さんの一人から「去年もやってるんで。任せてください!」と頼もしい言葉をいただいた時には今年も大丈夫だと確信し、同時に感謝の気持ちでいっぱいになりました。当日の運営だけでなく、準備や片付けでも本当にたくさんの方々のお力添えがあり、頭の下がる想いでした。祭りを通して今の私にできることを考え、来年度以降も関わっていけたらと思いました。

## 舞台・ステージ

持田 寧 廣田 良平

私は、今年度初めて、舞台、ステージ担当のセンターとしてサマーフェスタに携わりました。いつも賑やかなステージの裏側はどんなものだろうと、ドキドキしながらフェスタ当日を迎える。当日は出演者様の誘導や、ステージの進行補助など、慌ただしくしているうちにフェスタが終ってしまったというのが正直な感想です。ただ、ステージの上から見た本当に大勢のご来場者様のその数には圧倒され、多くの方に愛して頂いているお祭りだということ痛感する事が出来ました。サマーフェスタはまだまだ発展途上。来年度は更に良い祭りにして、今年以上の笑顔を生み出せるように、私も尽力したいと強く思いました。

## 利用者支援について

持田 寧 笠間 大介

まず、今年のサマーフェスタも暑い中スタッフ皆の協力や後援会、ボランティアの皆様のご尽力により、何より利用者様の笑顔が数多く見る事が出来たので無事成功したと思います。関わった皆様お疲れ様でした。

私は利用者支援に終始したサマーフェスタ当日でしたが、何年も経験しているので、流れが分かっているから大丈夫。と安心しているところがあったのですが、とんでもなく、私自身が流れを見失ったり、見込みの甘さを実感しました。しかし、皆の得意即妙な連携、協力が発生したことで何とか支援が無事に行えました。人は一人では出来ることなど限られています。皆で補い合い協力する事の大切さ・良さを感じた次第です。これはフェスタに限らず、通常業務、人生にも通底します。今後もこの事を思い出し、業務にあたります。皆様、改めてお疲れ様でした。

## 露店ブース

L.C.C.ういんぐ 長野 純哉

今年でサマーフェスタも14回目。露店の責任者としての参加も3年が経ちました。3年も経験しましたが、毎年準備をする段階で昨年からの振り返り、記憶を辿ることに時間が掛かります。フェスタ当日の達成感や満足感でいつも準備の段階の事が飛んで行ってしまうよう思います。データはありますが如何せん自分の中で、時間が掛かる工程を繰り返しています。そんなことで取り掛かりも遅くなり、関わって下さる方々に毎回迷惑を掛けてしまっているよう思います。毎回の事で周りの方々は嫌になると思いますがいつも励まされ、助けられています。ボランティアの皆様や関連機関の皆様への感謝はもちろんですが、身近で自分を支えてくれている方々にも恥ずかしくてなかなか言えない所もありますが、改めて感謝したいと思います。

## 事業所案内

ケアセンター大空 美多 芳一

サマーフェスタの裏方、出演者として関わるようになって数年が経ち、最初の年はすべてが初めての事で準備、出演、片づけ等の流れについて行くのに精一杯でした。その後から今まで変わってないと感じる事があります。この時になると協力企業、ボランティア様、部署が違う職員、一体となって準備、当日、後片付け等が手際の良いスムーズな流れでいく事です。対外的な事に疎い私ですが、この時は、いろいろな人に支えられて、このお祭りは、成り立ってきたものだと実感します。また、利用者さんを含めて関わっている人たちの意外な一面や良い一面がうかがえて忙しい中にも、心和む時があります。来年も素晴らしいお祭りでありたいと思います。

